

À L'ODYSSÉE, C'EST MAGIQUE !!

En ce début d'année scolaire, il nous fera plaisir de t'accueillir sous le thème de **LA MAGIE**.

À ton arrivée, tu pourras te diriger dans la cour arrière pour aller rejoindre ton enseignant(e) de l'année dernière.

Les nouveaux élèves devront se diriger vers la personne qui tiendra un ballon rouge.

Les élèves qui étaient avec M. Marc devront aller voir Caroline (enseignante en éducation physique).

Tu recevras un billet de train sur lequel il y aura les informations te permettant de trouver ta nouvelle enseignante. Au signal, tu devras entrer dans l'école et trouver ta nouvelle classe.

Pour mettre de l'ambiance, nous t'invitons à fabriquer un chapeau de magicien et à le porter à ton arrivée. Il y aura un concours du chapeau de magicien le plus original (un gagnant par classe).

Laisse aller ton imagination !!!

Quand: Mercredi, le 31 août 2022

Lieu: Cour arrière de l'école

Heure d'arrivée: 12h36 / **Heure de départ:** 15h05

